

06.11.2013

# Für 95 Prozent der Fahrten

Gemeinderat Gottenheim

**Gottenheim.** Einstimmig sprachen sich die Gemeinderäte dafür aus, den Leasingvertrag für den Elektro-Smart mit der Daimler AG vorzeitig zum Jahresende zu kündigen und das Angebot des Freiburger Energiedienstleisters „Badenova“ anzunehmen, ein ähnliches Fahrzeug im Rahmen eines Flottenversuchs günstiger zu leasen.

Seit Sommer 2011 sei der aktuelle Smart nun schon als Dienstfahrzeug bei der Gemeinde, erläuterte Bürgermeister Volker Kieber. Seit dem seien mit dem Auto gut 11.000 Kilometer zurückgelegt worden, das Fahrzeug reiche immerhin für 95 Prozent der Dienstfahrten und sei seit dem problemlos gelaufen. Der bis 2015 gültige Leasingvertrag kostet die Gemeinde aktuell 416,50 Euro brutto im Monat und sei nach Rücksprache mit der Daimler AG vorzeitig kündbar.

In der Zwischenzeit habe nun Gottenheim das Angebot bekommen, an einem gesponserten Flottenversuch der „Badenova“ teilzunehmen, mit dem die Firma per Satellitenüberwachung eine Nutzungsstudie von Dienstfahrzeugen erheben möchte. Für Gottenheim bedeute dies, so Kieber, dass die Gemeinde für die Jahre 2014 bis 2016 einen leistungsfähigeren Smart für weniger Geld zur Verfügung habe, die Kosten lägen nun nur noch bei 232 Euro im Monat zuzüglich Versicherung. (mag)